
ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DEL 

AFA DEL CEIP DANIEL VÁZQUEZ DÍAZ DEL 1 DE JUNIO DE 

2023 

 

 

Se da comienzo a la asamblea a las 16h con un total de 21 asistentes (18 

familias socias). 

 

Orden del día 

 

1. Lectura y aprobación si procede del acta anterior 

2. Informar de las actividades realizadas durante el curso 2022/2023 

a. Comisión de comunicación 

b. Comisión de eventos y festejos 

c. Comisión de parques, infraestructuras y huerto 

d. Comisión de proyectos, charlas y talleres 

e. Comisión de conciliación y extraescolares 

f. Comisión de pedagogía y convivencia 

3. Informe de Tesorería 

4. Explicación, debate y votación de los siguientes puntos: 

1. Ratificación del cambio de denominación de la asociación 

(Cambiar APA por AFA) aprobado en la asamblea del 14 

de octubre de 2021 

2. ¿Para qué fin destinamos la recaudación del mercadillo en 

las diferentes fiestas del curso? (fondos para el AFA, 

fondos para la excursión de fin de curso de los alumnos de 

6º, otros fines) 

3. Modificación del artículo 12 de los estatutos sobre la 

naturaleza y composición de la junta directiva. Actualmente 

el mandato de la junta directiva tiene una duración de 4 

años y proponemos reducirlo a 2 años. 

4. Contratación de un seguro de rotura de gafas y dental que 

implica una subida en la cuota anual. 

5. Ruegos y preguntas 

 

 

 

Comenzamos con los puntos del día. 

 

1. Lectura y aprobación si procede del acta anterior 

 

          Se aprueba por unanimidad 

 



2. Informar de las actividades realizadas durante el curso 2022/2023 

a. Comisión de comunicación: 

 Se propone trabajar en común con la comisión de proyectos 

para mantener activa la cuenta de Instagram. 

 Se propone analizar estadísticas y trabajar en una newsletter 

mensual. 

 Se mantendrá la comunicación vía email y WhatsApp. 

 Para facilitar la comunicación entre comisiones se propone 

trabajar en comunidad de comunicación unidireccional en 

WhatsApp manteniendo la privacidad de los soci@s. 

 Se decide actualizar el logo de la AFA en el próximo curso 

académico. 

 Se propone programar un calendario de comunicación. 

 Sería conveniente organizar una reunión para delegar tareas 

en el grupo de trabajo. 

 Se propone que  en el formulario de inscripción al AFA se 

incluya un consentimiento para estar en grupos de WhatsApp. 

b. Comisión de Eventos y Festejos 

 

 Buena acogida del regalo de Navidad. 

 La lotería de Navidad no se vendió toda, pero se estuvo 

cerca. 

 Graduación en último curso de infantil y primaria. 

 Programación de actividades de fin de curso. Este año la AFA 

participa económicamente en la excursión de fin de curso, 

subvencionando un 20% del precio a las familias socias. 

 El grupo de WhatsApp de voluntarios para la fiesta de fin de 

curso se enviará en los próximos días. 

 Se ha notado un decrecimiento en la colaboración de las 

familias con respecto a comidas en las fiestas. 

 Ideas para activar la participación de las familias con la 

comida: comidas temáticas, bizcochadas (Los Ángeles), 

concurso, etc. 

 Jornadas Deportivas de San Isidro. 

 Escasez de volutari@s. Sería conveniente enviar un 

recordatorio. 

 Se aceptarán inscripciones en el último momento (aunque 

no tendrán camiseta). 

 91 inscritos del DVD. Participación de no soci@s alta 

 



c. Comisión de Parques, Infraestructuras y Huerto 

 

 Se ha relanzado el huerto. 

 Grupo de WhatsApp muy activo. 

 Acciones realizadas: Merienda de bienvenida, bancales 

arreglados, podado de parra, recogida de basura, etc. 

 Persona del ayuntamiento participando los lunes. 

 Recogida de tocones en la Dehesa  para la creación de 

infraestructura para infantil. 

 Queda pendiente lijar los tocones y comenzar a pensar en 

la estructura. 

 Se ha planteado que en junio de 15 a 16 se pueda lijar y 

colocar para el año próximo. 

 Se propone hacer taller de sostenibilidad en colaboración con 

la comisión de proyectos durante el próximo curso 

 Propuestas: 

 Plantaciones: ponernos es contacto con el vivero municipal 

de la Casa de Campo 

 Poner baldosines que delimiten la zona de valla 

 Decorar el tanque de agua 

 Intervención de patios para reverdecerlos 

 Hacer estructuras de madera 

 Se comenta que el colegio da poco soporte en la parte 

pedagógica, el colegio parece haber delegado en la 

persona del ayuntamiento. Por ejemplo, que alumn@s de 

infantil puedan explorar las partes de la flor de modo activo, 

sin necesidad de tener que verlo en una pantalla. Podría 

ser interesante hacer una propuesta a l@s profesor@s de 

infantil y primaria. Parece que esto pudiese funcionar 

hablando directamente con l@s tutor@s (como es el caso 

de cuando alguien viene a hablar de sus profesiones). Se 

puede plantear al comienzo del curso. 

 Una vez se ha acondicionado el huerto, podemos pensar en 

los objetivos para el año próximo. 

 Se podría recordar desde el Consejo Escolar y el equipo de 

inglés (Science) el uso más activo del huerto. 

 

 

 



d. Comisión de Proyectos, Charlas y Talleres 

 

 Los temas desarrollados en las distintas actividades se han 

elegido  a partir de los intereses indicados por las familias a 

través de encuestas 

 Se han realizado 7 charlas, 4 de ellas sin coste. 

 Se ha comenzado el nuevo proyecto “Al cole en familia” con 

las siguientes actividades: 

 Cinefórum 

 Juegos de mesa 

 Taller de sostenibilidad 

 Se realizó una sesión de cada actividad. 

 Para el próximo curso se propone mantener juegos de mesa y 

taller de sostenibilidad (alternar las dos actividades con una 

frecuencia de una al mes). 

 Comunicación con la comisión de huerto para el taller de 

sostenibilidad  

 Se ha realizado un taller sobre emociones facilitado por Ana 

Hidalgo (maestra de infantil en el colegio). Han salido 2 

grupos con 31personas inscritas. Posiblemente se repita el 

año próximo. 

 Propuestas no realizadas: 

 Concurso de diseño para porta-bocadillos. Se propuso al 

centro sin éxito. 

 Charla sobre alumnado TEA. Buena recepción por parte del 

centro, pero no se ha materializado. Se propondrán fechas 

para el año próximo y se buscará colaboración del centro. 

En caso contrario, se buscarán expert@s externos. 

 Renaturalización de patios. Se hace llegar al centro la 

información y se está pendiente de hacer llegar la 

convocatoria al centro en cuanto esté publicada. 

 Propuestas para el curso 23/24: 

 Continuar con una charla/taller al mes variando el día de la 

semana. 

 Los temas por los que las familias han mostrado más interés 

son: gestión emocional, redes sociales, acoso escolar, 

educación en el feminismo, nutrición, crianza. 

 Se pregunta si las charlas pueden ser grabadas. Explicamos 

que se busca fomentar la participación, donde la esencia de 

las sesiones es compartir. Y las grabaciones disminuyen la 

participación.  Además, por la ley de protección de datos 

estaríamos muy restringidos. 



 Se espera mejorar el tiempo de los talleres, ir al grano y más 

ejemplos y propuestas prácticas. 

 Otros temas propuestos: uso de regletas, matemáticas. 

 La comisión plantea generar un espacio de reflexión de 

carácter bi-mensual sobre crianza y pa/maternidad, 

dinamizado por alguien expert@. Todavía en fase de 

construcción. 

 Se plantea sugerir al centro que cuelguen carteles con las 

actividades dirigidas a l@s niñ@s dentro del colegio. 

 Se propone que también se pongan carteles en la sala de 

profesores para que puedan participar en las actividades si 

lo consideran interesante. 

 Coordinar talleres en el aula con el centro: acoso escolar, 

sexualidad, uso de la bicicleta. Temas que se puedan tratar 

en todo el centro. 

 Durante este curso nos hemos presentado a dos 

subvenciones: 

 Una en la que optábamos a  20,000 euros, presentándonos 

en colaboración con otras AMPAS. Ya sabemos que fue 

denegada. 

 Fomento del asociacionismo del distrito Moncloa- Aravaca, 

con una financiación de 2000€ (otros años nos la han 

concedido). Está pendiente de resolución. 

 

e. Comisión de Conciliación y Extraescolares 

 

 Mucha participación este curso. 

 Este año Fundeba se ha encargado de  todas las actividades 

deportivas. El resultado no ha sido el esperado. Incidencias 

de convivencia en varias actividades (judo, multideporte). Se 

ha cesado al monitor responsable y se ha contratado una 

nueva empresa para judo. 

 También bastantes quejas con música. 

 Pedimos que si alguien tiene buenas referencias sobre 

empresas de extraescolares de deportes y música sería 

conveniente trasladarlo a la comisión. 

 Se va a enviar una encuesta para organizar el plan del curso 

próximo. 

 Actualmente hay 6 empresas de extraescolares. 

 Este año se ha pedido por parte del centro una persona que 

coordine las extraescolares. Es un coste muy elevado para la 



AFA. Esta persona ha hecho también supervisión sobre los 

problemas con algunas extraescolares. Se ha notado cierto 

relax por parte de esta persona a medida que ha ido 

avanzando el curso. Quizá sería conveniente pactar con el 

centro si pudiese estar solo durante el mes de octubre. Gloria 

está viendo si la persona que coordina las actividades 

extraescolares del ayuntamiento se puede encargar. 

 Se han ofertado días sin cole (que no han salido). 

 Ludoteca en junio y septiembre está en marcha. 

 Campamento de verano: confirmadas la última semana de 

junio y primeras de julio. 

 Se han recibido algunas quejas (del curso pasado) sobre 

aburrimiento, piscina (Don Bosco), precio. Sin embargo, en 

general, el feedback recibido sobre Kids Coles ha sido 

positivo. 

 Hay bastantes reservas acerca de que el campamento de 

verano incluya opción de piscina para infantil (aunque Kids 

Coles asegure de que los niños que no quieran no accederán 

a la zona de piscina). 8-10 podría ser un número aproximado 

para crear grupo de no-piscina que se quede esa mañana en 

las instalaciones del colegio. Proponemos intentar negociarlo 

con la empresa. 

 

f. Pedagogía y convivencia 

 

 Se tuvo una conversación con el centro sobre trabajo por 

proyectos en primaria. El camino pedagógico va en esa 

dirección, pero hay falta de formación en el profesorado y 

otros inconvenientes 

 También se ha hablado con el colegio sobre la resolución de 

conflictos y problemas de convivencia en el comedor. 

 Sigue activo un buzón de quejas y peticiones anónimas de la 

comisión, pero no se ha recibido nada. 

 

3. Informe de tesorería 

 

 Saldo a 30/06: 3852 euros. 

 150 familias socias. 



 Total ingresos: 6520 euros. 

 Total gastos: 6570 euros. 

 Gastos bancarios: Teníamos muchas comisiones en CaixaBank. 

Hemos realizado un cambio de cuenta a OpenBank. Cuenta ya 

activada. Cuenta mancomunada. Transferencias gratis. 

 Opciones para cobro de la cuota del próximo curso: 

 Pasarela de pago en la web. 

 Transferencia. 

 Posibilidad de tener un colaborador por cada clase. 

 

4. Explicación, debate y votación de los siguientes puntos: 

 

a. Ratificación del cambio de denominación de la asociación 

(Cambiar APA por AFA) aprobado en la asamblea del 14 de 

octubre de 2021. 

Se ratifica por 16 votos a favor y 0 votos en contra. 

La denominación pasa a ser: “AMPA CEIP Daniel Vázquez Díaz 

de Madrid y Familias”. 

 

b. ¿Para qué fin destinamos la recaudación del mercadillo en las 

diferentes fiestas del curso? (fondos para el AFA, fondos para la 

excursión de fin de curso de los alumnos de 6º, otros fines) 

 Todos los mercadillos para los fondos del AFA: 1 voto 

 Todos los mercadillos para el alumnado de sexto: 3 votos 

 Un mercadillo para la AFA y dos para el alumnado de sexto: 3 

votos 

 Dos para la AFA y uno para el alumnado de  sexto: 8 votos 

 Otros fines: 1 voto 

Se decide que el próximo curso, de los tres mercadillos previstos, 

uno será para el alumnado de 6º y dos para recaudar fondos para 

la AFA. 

 

c. Modificación del artículo 12 de los estatutos sobre la naturaleza y 

composición de la junta directiva. Actualmente el mandato de la 

junta directiva tiene una duración de 4 años y proponemos 

reducirlo a 2 años. 

Se aprueba el cambio a 2 años por 15 votos a favor y 1 en contra 

y se ratifica la actual Junta Directiva con todos sus miembros. 

 



 

 

d. Contratación de un seguro de rotura de gafas y dental que implica 

una subida en la cuota anual. 

Se decide no contratar el seguro de gafas. Hay 10 votos a favor 

de no contratarlo y 6 a favor de contratarlo 

 

5. Ruegos y preguntas 

 

 Se propone crear algún tipo de carnet de AFA y hablar con los 

distintos comercios del barrio para conseguir descuentos. 

 Radio: baja participación por parte del centro y profesores. El proyecto 

de radio ha salido adelante gracias a la participación activa de Álvaro, 

Paloma y algunas otras familias. 

 Se propone una extraescolar de radio para alumnos se segundo ciclo 

de primaria. 

 Otra opción sería que los niños participasen una tarde al mes. 

 Sensación por parte de alguna familia de que la AFA está dando más 

de lo que se recibe por parte del colegio. 

 El centro está receptivo a escuchar, pero no se compromete ni da 

respuestas claras a algunos temas. Actitud rígida que nos impide 

proponer ciertos temas. 

 

Y sin más asuntos se da por concluida la asamblea a las 18:50 horas del 1 de 

junio de 2023 

 

 

 

 

LA SECRETARIA                                                                      LA PRESIDENTA 

Lara Pablos Martínez                                                   Cintia Páramo Ballesteros 
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